

LA PLAGE DE MAR-VIVO : TROIS P'TITS TOURS, ET PUIS REVIENT

Dans un document récent de la Direction Départementale de l'Équipement, il est question de notre ville et plus particulièrement de Mar-Vivo et de sa plage.

Il y est évoqué la disparition de cette plage. Le phénomène, et s'en est un, s'est produit en 1979-80.

Certains écologistes en herbe (ne connaissant La Seyne que par carte postale) s'étaient crus autorisés à cette époque à multiplier les déclarations tapageuses mettant en cause la construction de la base nautique par la Municipalité.

Depuis, la plage de Mar-Vivo a retrouvé sa physionomie et la base nautique est toujours là. Les coups de mer successifs qui avaient emporté le sable ont été suivis par autant d'apports de ce même sable.

La plage de Mar-Vivo est certainement une de celles de notre littoral parmi les plus affectées par ces phénomènes cycliques de



rétrécissement, D'ailleurs les pêcheurs et les riverains les connaissent, et si vous discutez avec un quelconque habitant de Mar-Vivo il saura vous dire qu'au début de ce siècle, la mer s'était avancée au point de détruire entièrement une villa en surplomb. De plus, et c'est croyons-nous loin d'être une légende, une tradition qui se perpétue de père en fils et de

bouche à oreille, fait état de disparition d'une superficie de battage et d'un puits sous les coups répétés de la mer. Alors si d'aventure la plage de Mar-Vivo disparaissait, prenez votre mal en patience. Vous la retrouverez. Et dites-vous bien que Dame Nature est belle. C'est une coquette qui s'offre parfois certains caprices.